



¡Piénsalo!

¡Piénsalo!

Tratar a las mujeres con justicia

Piensa: ¿Crees que los anuncios en los que aparecen mujeres y chicas como «objetos sexuales», aumentan las probabilidades de que sean traficadas y vendidas?

De hecho: Cuando una sociedad admite que las mujeres sean expuestas como objetos en los medios de comunicación utilizando su atractivo sexual para vender cosas, es más fácil que a alguien se le ocurra venderlas de verdad.

Piensa: Al no permitir a las niñas ir al colegio en los países en vías de desarrollo ¿se las hace más dependientes de los hombres y más vulnerables al tráfico?

De hecho: En Nepal, por ejemplo, las zonas con niveles más altos de analfabetismo femenino están entre las peores en cuanto a tráfico de chicas. Esto ocurre en muchos países del mundo. Cuanta más educación reciba una niña, más opciones tendrá y menos riesgos correrá a la hora de buscar trabajo.

Piensa: Si a las mujeres sólo se les permiten los trabajos domésticos o coser y limpiar a tiempo parcial, que suelen ser trabajos clandestinos, se las hace más vulnerables a la explotación.

De hecho: A menudo se mantiene a las mujeres apartadas de los buenos trabajos bien pagados y se las obliga a dedicarse a ocupaciones no reguladas como el trabajo doméstico. Esto las hace más vulnerables a la explotación y al tráfico.